



LOS LIBERTADORES
FUNDACIÓN UNIVERSITARIA

Acreditación Institucional en Alta Calidad

Propuestas Candidata

Sara Gabriela Alzate Báez

Candidata a Consejo de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas

1. Sostenibilidad y responsabilidad social: Incentivar la participación en actividades y proyectos comunitarios que contribuyan al bienestar de la sociedad en general, como programas de asesoramiento legal gratuito para comunidades desfavorecidas, campañas de sensibilización sobre temas sociales relevantes, proyectos de concientización ambiental y acompañamiento de comunidades desde la pedagogía con ayuda de los semilleros existentes dentro de la facultad.
2. Oportunidades de Desarrollo Profesional: Organizar talleres y conferencias sobre temas relevantes para la carrera profesional de los estudiantes, como técnicas de entrevista, desarrollo de habilidades blandas, tendencias en el campo del derecho y la ciencia política, asesoramiento en la construcción de hojas de vida, entre otros.
3. Apoyo académico: Promover programas de tutoría entre estudiantes de diferentes niveles académicos para ayudar en la integración y el apoyo mutuo, eso ayudaría a los estudiantes de semestres más altos adquirir experiencia en docencia y fortalecer habilidades comunicativas.
4. Inclusión y diversidad: Organizar eventos y actividades que celebren la diversidad religiosa, identitaria cultural y promuevan el entendimiento inclusivo dentro de la facultad, además de generar espacios de esparcimiento para mejorar y fortalecer la relación entre los programas.
5. Mejora de la Comunicación y Transparencia: Establecer un sistema de comunicación más eficiente y transparente entre los representantes estudiantiles, los profesores y los estudiantes, además crear un boletín informativo hecho por y para estudiantes para mantener al tanto de las actividades, eventos y decisiones importantes dentro de la facultad.
6. Fortalecimiento de la Participación Estudiantil: Organizar sesiones abiertas de diálogo entre estudiantes, profesores y administradores para discutir temas relevantes y tomar decisiones de manera colaborativa y democrática. Adicionalmente promover la creación de espacios físicos y virtuales donde los estudiantes puedan expresar sus opiniones, compartir ideas y trabajar juntos en proyectos que beneficien a la facultad y a la comunidad en general.